
Wofür bin ich hier und wie ich Dir behilflich sein kann?

Ich bin hier, um die Herzensenergie zu leben und ihre Schwingung durch die
gelebte wahre Liebe und wahrhaftige Beziehungen auf der Erde mit zu
manifestieren.
Geöffnete und frei fließende Herzensenergie manifestiert sich allein schon
durch eigene Präsenz. Sie manifestiert sich durch jede kleinste Handlung im
Alltag, durch das Erschaffen verschiedenster Dinge mit den Händen, durch das
Hervorbringen des neuen Lebens, durch viele andere Tätigkeiten, wodurch es
den Mitmenschen geholfen werden kann den eigenen Weg in die
Selbstermächtigung und in die Herzenskraft zu gehen. Durch alles, was uns als
Menschen ausmacht, möchte die Liebe fließen: Sexualität, Kreativität,
Kommunikation, enge Beziehungen und das freundschaftliche Miteinander,
Lernen, Erschaffen …
Jede Handlung, die nicht aus der Kraft der Liebe erwächst, ist im Grunde
wirkungslos und entpuppt sich früh oder spät als unproduktiv und sogar
destruktiv bis zerstörerisch.

Glücklich sind wir, wenn diese Kraft, diese wahre Essenz des Seins ungehindert
fließen kann.
Das Spannende dabei ist, dass wir als Seele beim Planen unserer nächsten Reise
hier auf Erden selbst uns bestimmte Baustellen eingebaut haben. Wofür, mit
welchem Sinn und Zweck? Um aus der Vergessenheit über die wahre Essenz des
eigenen Seins, was Liebe und Einheit ist, aus eigener Kraft wieder zurück zu
finden. Das Bewusstsein der Trennung gilt es auf dieser Reise als Illusion zu
entlarven. Gleichzeitig geht es darum, die Dualität als die menschliche
Beschaffenheit und Beschaffenheit des irdischen Daseins nicht zu verdammen
oder sich für einen der Pole zu entscheiden, sondern diese in sich zu integrieren.
(Yin & Yan Symbol). Dieser Prozess ist nichts anderes als das Erkennen und
Überwinden der vom Ego aufrechterhaltenden Muster von Selbstsabotage.
Die wahre Liebe im Zwischenmenschlichen zu leben bedeutet weitgehend alles,
was dieser höchsten Erfahrung im Wege steht zu klären und zu heilen.

Großen Teil dieses Weges habe ich zurückgelegt und bin zu Weisheit gelangt,
die ich Dir gerne als Hilfestellung auf Deinem Wege anbiete.
Wenn Du in Resonanz mit dem oben Gesagten gehst, dann frage mich gerne um
Hilfe und Begleitung an.


